

Forums pour les consommateurs

héroïne

Par Profil supprimé Posté le 25/03/2013 à 11h40

Bonjour,

Je cherche un établissement pour une cure à lhéroïne, ou se renseigner? Rapidement, sachant que oui je suis allé au centre, oui j'ai un traitement, et non je ne peux en parler à personne de mon entourage, et je viens de perdre mon emploi. La situation est difficile, j'aimerai partir un moi, être accompagné et ressortir sans traitement et redémarrer ma vie là où je l'ai laissée. Je veux je peux mais pas chez moi et avec des personnes compétentes. Merci

1 réponse

Profil supprimé - 31/03/2013 à 20h46

Salut spartana, désolé pas vu ton message avant, je ne sais pas d'où tu es mais perso j'ai fait une desintox sur Paris il n'y a pas si longtemps que ça, 2 mois, je ne suis pas sur qu'on ait le droit de faire de pub ici mais si mon message est validé, je te conseille l'hôpital Marmottan à Paris dans le 17eme si tu es en possibilité d'y aller, en 8 ans d'héro c'est vraiment la première structure vraiment bien, fiable que j'ai vu et je ne remercierai jamais assez le personnel qui s'est occupé de moi pendant le sevrage, c'est vraiment un bon souvenir pour moi, malgré la galère du manque, je n'ai jamais vu de gens aussi présents, attentifs, à l'écoute et le tout sans aucun jugement, je le redis mais je ne les remercierai jamais assez d'avoir été là pour moi comme ils l'ont fait... Le tout gratuit en plus, je n'ai pas lâché 1 euro pendant la cure. Tu as quelques rendez-vous avant l'admission, surtout avec un médecin et après avec infirmier(e), mais ça peut aller très vite, 2, 3 semaines pour se faire hospitaliser, selon la place aussi mais en général c'est assez dispo... J'ai lâché l'héro et sorti sans aucun traitement car je n'en voulais plus "grâce" à eux...

Après pour la suite renseigne toi pour une post-cure, tu en as un peu partout, tu as de tout et de rien, perso je ne te conseillerai pas celle que je viens de faire car très "bizarre" comme fonctionnement et je me suis fait virer pour un truc à la con, je n'en garde pas un bon souvenir, sinon pour avoir un suivi psy tu as les anpaa, csapa, etc, un peu partout, qui aident bien quand tu as besoin de parler ou des envies...!

Donc voilà, j'espère t'avoir un peu aidé, n'hésite pas à filer des news ou poser des questions si tu en as. Tcho. Pion